
“Id y haced discípulos entre todas Las Naciones”
 
“¿Dónde nos envía Jesús? No hay fronteras, no hay límites: nos envía a todos. El 

evangelio no es para algunos sino para todos. No es sólo para los que nos parecen más 

cercanos, más receptivos, más acogedor

llevar a Cristo a cualquier ambiente” (Papa Francisco)

 

En este sentido impulsadas por el Espíritu Santo,

Latinoamérica, en coordinación con las S

de pastoral juvenil vocación, en

Participan las hermanas de

pastoral vocacional, las junioras y novicias, 

Ana Lucia Castro, Consejera General

 

Fue un bonito momento de encuentro y conocimiento, donde se logró trabajar en 

comunidades de discernimiento

vocacional. Teníamos como lema: “

compromiso que tenemos 

acercándonos a las nuevas plazas

novedoso, siendo testimonio de hospitalidad y servicio

el continente de la esperanza

 

El silencio, es siempre una gracia s

comprender en su  profundidad, llevándonos a disponer la 

mente y el corazón para escuchar la voz de Dios, 

invitación dimos inicio a los ejercicios espirituales, 

por sor Ana María Lizarrondo, 

Colombia, quien nos orientó y acompaño en esta 

experiencia de encuentro con Jesús, a la luz de la Palabra de Dios, de las cartas 

nuestro Fundador y el Documento del XX Capitulo general. 

 

Al finalizar esta experiencia de ejercicios espirituales

Santuario de nuestra Señora Aparecida, eran tantos los motivos para dar gracias, 

oramos por la Congregación

pastoral juvenil vocacional. 

 

La Comisión de Pastoral Vocacional

en la semana misionera organizada por la Diócesis. 

“Id y haced discípulos entre todas Las Naciones”

ónde nos envía Jesús? No hay fronteras, no hay límites: nos envía a todos. El 

evangelio no es para algunos sino para todos. No es sólo para los que nos parecen más 

cercanos, más receptivos, más acogedores. Es para todos. No tengan miedo de ir y 

llevar a Cristo a cualquier ambiente” (Papa Francisco) 

Este fue el lema que nos acompañó durante la 

preparación de la Jornada Mundial de la 

Juventud, somos enviados a ser discípulos, a ser 

testigos de Cristo resucitado en todo el mundo, y 

sin miedo lanzar las redes, anunciar la 

nueva, sin olvidar que la realidad

constante cambio y nos moviliza para dar 

respuestas nuevas.  

 

adas por el Espíritu Santo, la Comisión de Unifi

, en coordinación con las Superioras provinciales, organizó

de pastoral juvenil vocación, en San Pablo Brasil, del 30 de junio a

las hermanas de la Comisión de América Latina, las responsables

junioras y novicias, y del Gobierno general, nos acompaña

Consejera General.  

ue un bonito momento de encuentro y conocimiento, donde se logró trabajar en 

comunidades de discernimiento, y juntas elaborar el Proyecto de Pastoral 

. Teníamos como lema: “no  temas lanzar las redes” (Lc. 5,4.10), 

que tenemos es continuar lanzando las redes  a las nuevas ge

acercándonos a las nuevas plazas, con un lenguaje 

, siendo testimonio de hospitalidad y servicio, en 

continente de la esperanza.  

es siempre una gracia sí lo sabemos aprovechar y 

en su  profundidad, llevándonos a disponer la 

escuchar la voz de Dios, con esta 

dimos inicio a los ejercicios espirituales, dirigidos 

Ana María Lizarrondo, Vicaria de la Provincia de 

Colombia, quien nos orientó y acompaño en esta 

experiencia de encuentro con Jesús, a la luz de la Palabra de Dios, de las cartas 

nuestro Fundador y el Documento del XX Capitulo general.  

Al finalizar esta experiencia de ejercicios espirituales, nos dirigimos en peregrinación al 

Santuario de nuestra Señora Aparecida, eran tantos los motivos para dar gracias, 

ación, y al mismo tiempo ofrecimos a Maria, el proyecto de 

 

La Comisión de Pastoral Vocacional, se reúne en la comunidad de Divinópolis,

en la semana misionera organizada por la Diócesis.  

“Id y haced discípulos entre todas Las Naciones” 

ónde nos envía Jesús? No hay fronteras, no hay límites: nos envía a todos. El 

evangelio no es para algunos sino para todos. No es sólo para los que nos parecen más 

es. Es para todos. No tengan miedo de ir y 

Este fue el lema que nos acompañó durante la 

preparación de la Jornada Mundial de la 

r discípulos, a ser 

ucitado en todo el mundo, y 

anunciar la Buena 

realidad actual está en 

y nos moviliza para dar 

la Comisión de Unificación de 

uperioras provinciales, organizó un encuentro 

al día 4 de julio. 

omisión de América Latina, las responsables de la 

y del Gobierno general, nos acompaña sor 

ue un bonito momento de encuentro y conocimiento, donde se logró trabajar en 

Proyecto de Pastoral juvenil 

” (Lc. 5,4.10), el 

a las nuevas generaciones, 

experiencia de encuentro con Jesús, a la luz de la Palabra de Dios, de las cartas de 

nos dirigimos en peregrinación al 

Santuario de nuestra Señora Aparecida, eran tantos los motivos para dar gracias, 

, y al mismo tiempo ofrecimos a Maria, el proyecto de 
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participar en la JMJ 2013.

programadas. Fue un tiempo de

para compartir y celebrar la fe, tiempo de

riqueza y diversidad cultural y 

 

Durante los días de la JMJ, tuvimos la oportunidad 

de participar en la feria vocacional

jóvenes compartimos quienes éramos, que 

hacíamos, respondimos a sus interrogantes, y 

alguna joven mostro interés y deseos de 

conocernos más.   

 

Otra experiencia significativa fue el tener la 

oportunidad de ver y escuchar al Papa Francisco, 

que con su sencillez y gestos encanto a todos,

la fe para vivir en la cotidianidad que Jesús

 

Esta experiencia vivida y compartida con las hermanas

la JMJ, nos motiva a compartir nuestra propia experiencia:

 

“Me resulta difícil 

considero que ha sido un mes intenso que me llevan a experimentar 

diferentes 

levadura para crecer, me inspiró y estimuló 

fue el mayor estimulo, 

de jóvenes 

hay que salir 

palabras y querer vivirlo. Doy gracias al Señor y a la 

y dedicación de las hermanas 

el testimonio de hospitalidad

que nos acogió en su tierra con tantas bendiciones.” 

novicia de segundo año.  

 

“Para mí

fueron momentos de mucha alegría

hermanas, vivir nuevas experiencias, me siento muy feliz, muy 

Del 18 al 20 de julio, se realiza un encuentro 

vocacional, con el lema: despertar para la vida, 

donde participan 17 jóvenes, junto a 

novicias de la Congregación. Este encuentro fue 

un momento de preparación para la Jornada

mundial de la juventud ya que algunas de las 

jóvenes, al igual que nosotras, participarían

JMJ en Rio de Janeiro. 

 

El día 23 de julio viajamos a Rio de Janeiro

en la JMJ 2013. Participamos de las catequesis y todas las actividades 

Fue un tiempo de encuentro con jóvenes de diferentes p

la fe, tiempo de aprendizaje, tiempo de descubrir 

diversidad cultural y tiempo de escucha y acogida. 

Durante los días de la JMJ, tuvimos la oportunidad 

ticipar en la feria vocacional. Con los 

jóvenes compartimos quienes éramos, que 

hacíamos, respondimos a sus interrogantes, y 

alguna joven mostro interés y deseos de 

Otra experiencia significativa fue el tener la 

oportunidad de ver y escuchar al Papa Francisco, 

u sencillez y gestos encanto a todos,  su testimonio nos anima y fortalece en 

la fe para vivir en la cotidianidad que Jesús, es quien nos llama, y ha elegido

Esta experiencia vivida y compartida con las hermanas, con los jóvenes participantes en 

nos motiva a compartir nuestra propia experiencia: 

e resulta difícil expresar aquella experiencia más significativa,

considero que ha sido un mes intenso que me llevan a experimentar 

diferentes sentimientos,  lo que sí puedo decir es que me sirvió de 

levadura para crecer, me inspiró y estimuló a ser viva. Creó que JMJ 

mayor estimulo, escuchar al Santo Padre en medio de millones 

de jóvenes y decirnos que no hay que tener miedo de anunciar

hay que salir y anunciar a Cristo, te impulsa a inter

querer vivirlo. Doy gracias al Señor y a la Congregación por el gran esfuerzo 

de las hermanas que hemos presenciado en todos esos días, es bonito ver 

timonio de hospitalidad. Y como Brasileña, doy las gracias a la Madre Aparecida 

que nos acogió en su tierra con tantas bendiciones.” Leide Jane Soares dos Santos, 

mí todo este tiempo vivido en mi país fue muy intenso, 

fueron momentos de mucha alegría, de compartir, conocer otras 

nas, vivir nuevas experiencias, me siento muy feliz, muy 

realiza un encuentro  

despertar para la vida, 

junto a las junioras y 

. Este encuentro fue 

un momento de preparación para la Jornada 

ya que algunas de las 

participarían en la 

Rio de Janeiro, para 

todas las actividades 

encuentro con jóvenes de diferentes países, tiempo 

descubrir y valorar la 

su testimonio nos anima y fortalece en 

es quien nos llama, y ha elegido.  

, con los jóvenes participantes en 

expresar aquella experiencia más significativa, 

considero que ha sido un mes intenso que me llevan a experimentar 

puedo decir es que me sirvió de 

a ser viva. Creó que JMJ 

l Santo Padre en medio de millones 

decirnos que no hay que tener miedo de anunciar, que 

a interiorizar estas 

ongregación por el gran esfuerzo 

que hemos presenciado en todos esos días, es bonito ver 

a Madre Aparecida 

Leide Jane Soares dos Santos, 

todo este tiempo vivido en mi país fue muy intenso, 

de compartir, conocer otras 

nas, vivir nuevas experiencias, me siento muy feliz, muy 



agradecida por todo, me he sentido muy bendecida por el Señor en este tiempo, fue 

muy significativo ver la unidad de las hermanas y como se busca realmente vivir este 

proceso de Unificación y Revital

preocupación de actualizarse

de nosotras. También la experiencia de la JMJ

vivido con mucha ilusión, me 

con la certeza de que soy llamada a vivir la Hospitalidad

segundo año.   

  

Ha sido una experiencia espectacular

describir con detalles lo vivido en estos úl

de Janeiro.

pobre, humilde,

bondad,

 

El ´´No  temas lanzar las redes

frases que me evocan dos

juvenil vocacional y la JMJ, considero que ha

puerta del corazón, y decir gracias a Dios y a la C

encuentro. Luz Guadalupe Puchaicela

 

agradecida por todo, me he sentido muy bendecida por el Señor en este tiempo, fue 

muy significativo ver la unidad de las hermanas y como se busca realmente vivir este 

Unificación y Revitalización en América Latina, y claro tener esta 

preocupación de actualizarse, de llegar a las nuevas generaciones que tanto necesitan 

de nosotras. También la experiencia de la JMJ fue una experiencia increíble que he 

vivido con mucha ilusión, me estimulo, me dio mucha fuerza para seguir caminando 

con la certeza de que soy llamada a vivir la Hospitalidad”. Camila Cackovski

Ha sido una experiencia espectacular, no hay mejor palabra para 

describir con detalles lo vivido en estos últimos días de la JMJ en Rio 

de Janeiro. El Papa Francisco, nos presenta a Cristo, con rostro joven, 

humilde, y que en nuestra vida frágil  hay un pedacito de 

, que puede cambiar al mundo.  

No  temas lanzar las redes” ‘Id y haced discípulos en todas las naciones

me evocan dos acontecimiento muy importantes, el encuentro de pastoral 

juvenil vocacional y la JMJ, considero que han sido una riqueza que me lleva

puerta del corazón, y decir gracias a Dios y a la Congregación por estos días de 

Luz Guadalupe Puchaicela, novicia de primer año.  

agradecida por todo, me he sentido muy bendecida por el Señor en este tiempo, fue 

muy significativo ver la unidad de las hermanas y como se busca realmente vivir este 

, y claro tener esta 

de llegar a las nuevas generaciones que tanto necesitan 

increíble que he 

dio mucha fuerza para seguir caminando 

Camila Cackovski, novicia de 

no hay mejor palabra para 

timos días de la JMJ en Rio 

con rostro joven, 

frágil  hay un pedacito de 

os en todas las naciones´´, son dos 

, el encuentro de pastoral 

sido una riqueza que me llevan abrir la 

ongregación por estos días de 


